
Наречие. 
 

Правило-помощник. 

Разграничение кратких прилагательных, причастий и наречий. 

Правильное написание в них Н и НН. 

 

1. Если в предложении                             образа действия относится к глаголу – это 

наречие, в котором пишется столько Н, сколько в слове, от которого оно 

образовано. Его можно заменить др. наречием. 

2. Если слово –                      , то это м/б краткое прилагательное или краткое 

причастие. В кратком причастии – всегда Н, его можно заменить глаголом 

Краткое прилагательное можно заменить прилагательным в полной форме. В 

нем пишется столько Н, сколько в полном. 

 

З а п о м н и! 
 

досыта 

досуха 

добела 

смолоду 

сослепу 

сослепа 

подолгу 

неподалеку 

за границу 

за границей 

в насмешку 

на цыпочки 

на цыпочках 

до смерти 

с налету 

на лету 

на ходу 

с разбегу 

на миг 

вмиг 

на скаку 

на глазок 

на дом 

на днях 

на память 

по памяти 

на совесть 

по совести 

насилу 

под силу 

 


